

**CONCURSO DE IDEAS DISTRITO ACTIVO
LEMA: NORENGLISH**

INTRODUCCIÓN_

Esta propuesta se centra en una acción urbana como medio de interacción entre el barrio de Montealto y sus vecinos. Las desigualdades existentes en este espacio necesitaban una llamada colectiva con un objetivo claro: lanzar una señal de emergencia y, consecuentemente, provocar una reacción masiva como respuesta.

La idea de esta acción urbana surge del deterioro que sufren las ciudades, y más concretamente, algunos barrios. De modo que podríamos decir que las ciudades “envejecen” o “enferman” igual que las personas. Entonces, ¿por qué no hacer una comparativa con los procesos terapéuticos que deben seguir los individuos para curarse?. La ciudad entonces cobra protagonismo, se humaniza, necesita de los mismos medios que las personas para revitalizarse. Las ciudades sufren heridas, ¿por qué no proponer como solución una gasa o un parche sanitario para cicatrizarlas?.

En un principio la idea se basaba en el empleo de parches, pero no los sanitarios, sino los que sirven para ocultar un defecto. Si usamos parches en el mismo sentido que empleamos una venda para ocultar los ojos, no tendríamos que preocuparnos de las deficiencias de las ciudades ya que nosotros mismos habríamos puesto parches para taponarlas e ignorarlas. Lo que vendría a ser la solución “política” más recurrida en los últimos tiempos.

Pero un evento que se basase en el reparto y posterior aplicación de parches en los rincones más deficientes de la ciudad sería una acción más hipócrita que curativa. Así que siguiendo en el mismo escenario médico, la acción pretende más una reflexión positiva que una crítica destructiva.

De modo que la acción urbana que se propone es la recreación de un hospital para el barrio de Montealto, ubicado en el Campo de Marte.

Este hospital de barrio pretende en primer lugar, la notificación de un estado deficiente de un modo positivo, casi poético, ya que pretende la cura efectiva de una ciudad del mismo modo que es posible curar a personas.

Procura también una interacción entre el propio espacio público a analizar y sus usuarios, los vecinos, que son quienes viven en primera persona sus consecuencias. Se trata exactamente en una reunión social del colectivo de vecinos de Montealto dentro de una atmósfera idílica, con aire de cuento, como quien hace alusión a un sanatorio de muñecas.

De forma que convocados en el Campo de Marte, vecinos, ASF y prensa local (no sirve de mucho hacer un evento si no conlleva notoriedad social), empezaría la acción.

DESARROLLO_

A cada vecino se le entrega una hoja de reclamación, que en este evento, es similar a un parte médico. Así pues cada vecino tiene voz para argumentar las deficiencias que considere que con más urgencia deben ser tratadas en el barrio.

Bien sea por falta de espacios públicos, zonas verdes, mobbing inmobiliario, etc...El vecino denuncia una deficiencia y propone la solución que considera más oportuna en su parte médico tras el examen físico realizado en una determinada zona. Otros apartados que deberá rellenar en el parte son posibles causas, diagnóstico inicial y tratamiento a seguir. Asimismo, marca el lugar analizado con una gasa sanitaria adhesiva. Esta gasa lleva un código numérico similar al que aparece en el parte médico, con el fin de facilitar el recuento de zonas exploradas y su consecuente tratamiento. Los partes se entregan posteriormente en el Ayuntamiento, como muestra de que las voces de los vecinos sean obligatoriamente oídas y tenidas en cuenta.

Así concluiría esta acción urbana que pretende una visión positiva de una situación en estado crítico.

000.231



EXAMEN FÍSICO:

Antecedentes _____

Exploración General _____

Deficiencias _____

Posibles Causas _____

Diagnóstico Inicial _____

Tratamiento _____

Médico _____



parte médico montealto

FICTICIO 2_
ENVOLTORIO GASA SANITARIA.



FICTICIO 3_
RECREACIÓN ACCIÓN URBANA

